
ПРОТОКОЛ № 2 

заседания постоянного комитета Думы города по городскому хозяйству                  

и перспективному развитию города по вопросам: 

1. О внесении изменений в решение городской Думы от 28.06.2005 № 475-III 

ГД «Об утверждении Правил землепользования и застройки на территории 

города Сургута» (изменение границ территориальной зоны ОД.11 в 

результате уменьшения, ОД.9 в результате введения) 

2. О внесении изменений в решение городской Думы от 28.06.2005 № 475-III 

ГД «Об утверждении Правил землепользования и застройки на территории 

города Сургута» (изменение границ территориальной зоны ИТ.2 в результате 

уменьшения, П.2 в результате увеличения) 

3. О внесении изменений в решение городской Думы от 28.06.2005 № 475-III 

ГД «Об утверждении Правил землепользования и застройки на территории 

города Сургута» (изменение границ территориальной зоны ОД.1 в результате 

уменьшения, Р.2 в результате увеличения) 

4. О внесении изменений в решение городской Думы от 28.06.2005 № 475-III 

ГД «Об утверждении Правил землепользования и застройки на территории 

города Сургута» (изменение границ территориальных зон Ж.3, АД в 

результате уменьшения, Ж.1 в результате введения) 

5. О внесении изменений в решение городской Думы от 28.06.2005 № 475-III 

ГД «Об утверждении Правил землепользования и застройки на территории 

города Сургута» (внесение сведений о наличии санитарно-защитной зоны по 

ветеринарной клинике, строящейся по адресу ул. Каролинского, 6 в 

микрорайоне 30) 

6. О внесении изменений в решение городской Думы от 28.06.2005 № 475-III 

ГД «Об утверждении Правил землепользования и застройки на территории 

города Сургута» (дополнение раздела II статьей 74 «Зона приютов для 

животных», раздела III территориальной зоной ПЖ) 

7. О внесении изменений в решение городской Думы от 28.06.2005 № 475-III 

ГД «Об утверждении Правил землепользования и застройки на территории 

города Сургута» (изменение границ территориальных зон ОД.3, Ж.4, Ж.1, Р.2, 

АД, КИ в результате введения в микрорайоне 21 – 22) 

8. О ходе исполнения постановления Председателя Думы города от 

29.06.2016 № 29 «О протокольном поручении постоянного комитета Думы 

города» (в части проведения проверки законности размещения рекламы на 

фасадах жилых домов, объектах муниципальной собственности, объектах 

торгового и фармацевтического назначения, ограждениях)  

9.  О ходе исполнения постановления председателя думы города от 

29.06.2016 № 30 «О протокольном поручении постоянного комитета Думы 

города» (в части передачи контрольному управлению функции по контролю и 
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осмотру территорий города на предмет выявления незаконных рекламных 

конструкций, создания рабочей группы).  

10. О планах Администрации города на 2017 год по установке остановочных 

павильонов на остановках общественного пассажирского транспорта. 

 

г. Сургут 

13.12.2016 

 

14-30 

зал заседаний Думы города 

 

Присутствовали: 

члены постоянного комитета по городскому хозяйству и перспективному 

развитию города, депутаты Думы города – 6: 

Рогулин В.И. 

Кириленко А.М. 

 

– 

– 

по избирательному округу № 4 

по избирательному округу № 5, 

заместитель Председателя Думы города 

Пономарев В.Г. 

 

– по избирательному округу № 10, 

заместитель Председателя Думы города 

Рябчиков В.Н. 

Клишин В.В. 

Гужва Б.Н. 

– 

– 

– 

по избирательному округу № 13  

по избирательному округу № 16 

по избирательному округу № 24 

депутаты Думы города – 8:   

Болотов В.Н. 

Голодюк В.И. 

– 

– 

по избирательному округу № 6 

по избирательному округу № 7 

Гуз Д.Г. 

Слепов М.Н. 

– 

– 

по избирательному округу № 11 

по избирательному округу № 14 

 

Хрипков С.В. 

Чубенко В.Л. 

 

– 

– 

заместитель Председателя Думы города 

по избирательному округу № 15 

по избирательному округу № 21 

Пахотин Д.С. – по избирательному округу № 23 

Васин С.В. – по избирательному округу № 25, 

заместитель Председателя Думы города 

 

Список присутствующих прилагается 

 

С аудиозаписью заседания постоянного комитета Думы города  

по городскому хозяйству и перспективному развитию города можно 

ознакомиться в аппарате Думы города. 

 

Председательствующий: Пономарев В.Г.  – председатель комитета,  

заместитель Председателя Думы города 

 

ВЫСТУПИЛ: Пономарев В.Г. – председатель комитета 
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Предложил внести изменения в повестку дня заседания по 

порядку вопросов, а именно: десятый вопрос рассмотреть 

первым. 

 

I. СЛУШАЛИ:     О ПЛАНАХ АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА НА 2017 ГОД 

ПО УСТАНОВКЕ ОСТАНОВОЧНЫХ ПАВИЛЬОНОВ НА 

ОСТАНОВКАХ ОБЩЕСТВЕННОГО ПАСАЖИРСКОГО 

ТРАНСПОРТА  

 

ВЫСТУПИЛ: Кочетков В.В. – директор департамента городского хозяйства 

Администрации города 

 

Проинформировал о том, что: 

1) в настоящее время в границах городского округа город 

Сургут находится 324 остановки общественного транспорта; 

2) из них на 98 остановках отсутствуют остановочные 

павильоны; в табличном виде предоставлен их перечень: 22 

остановки предлагаются для размещения муниципальных 

павильонов, 40 остановок - для размещения частных 

павильонов (с предоставлением торговой площади) по 

результатам аукционов, 36 – остальные, которые в настоящее 

время для установки павильонов не рассматриваются по ряду 

причин (ограниченная территория остановочной площадки, 

низкий пассажиропоток, расположение под высоковольтными 

линиями ЛЭП); 

3) на установку, а также на летнее и зимнее содержание 22 

муниципальных павильонов требуется немногим более 5 

миллионов рублей, в настоящее время в проекте бюджета 

города на 2017 год данные средства не предусмотрены, 

заложены средства только на 1 павильон; 

4) частные остановочные павильоны по итогам аукционов 

планируется установить до 01.09.2017. 

 

В обсуждении вопроса об обоснованности размещения 

частных остановочных павильонов (на остановках «Улица 

Майская», «Улица Декабристов) принимали участие     

Хрипков С.В., Кочетков В.В., Пономарев В.Г. 

 

ВЫСТУПИЛ: Кочетков В.В. – директор департамента городского хозяйства 

Администрации города  

 

Пояснил, что данный вопрос входит в полномочия 

контрольного управления Администрации города. 

После проведения аукционов на право заключения договора 

аренды муниципального имущества (части автомобильной 
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дороги) для размещения остановочного комплекса 

соответствующие договоры с предпринимателями будет 

заключать муниципальное казенное учреждение «Дирекция 

дорожно-транспортного и жилищно-коммунального 

комплекса» (МКУ «ДДТиЖКК»). Исполнение условий таких 

договоров будет контролировать вышеуказанное 

муниципальное учреждение.   

 

ВЫСТУПИЛ: Хрипков С.В. – депутат Думы города  

 

Высказал мнение о происходящем увеличении размеров 

торгового павильона, входящего в остановочный комплекс на 

остановке «Спорткомплекс» (четная сторона улицы 50 лет 

ВЛКСМ). 

 

ВЫСТУПИЛ: Пономарев В.Г. – председатель комитета 

 

Попросил Администрацию города предоставить информацию 

о результатах проверки по вопросу депутата Хрипкова С.В.  

 

В обсуждении вопроса о количестве приобретаемых в 2017 

году павильонов и необходимой для этого сумме принимали 

участие Пахотин Д.С., Пономарёв В.Г., Кочетков В.В.,           

Кириленко А.М. 

 

ВЫСТУПИЛ: Пономарев В.Г. – председатель комитета 

 

Высказал мнение о необходимости планирования на 2017 год 

финансовых средств на 22 остановочных павильона. 

 

ВЫСТУПИЛА:  Чубенко В.Л. – депутат Думы города 

 

Обратила внимание, что остановочные павильоны должны 

соответствовать климатическим условиям города Сургута. 

 

ВЫСТУПИЛ: Кочетков В.В. – директор департамента городского хозяйства 

Администрации города 

 

Пояснил, что от павильонов прежней конструкции «Аллюр» 

отказались полностью.  

 

ВЫСТУПИЛ: Пономарев В.Г. – председатель комитета 
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Напомнил о вопросе депутата Голодюка В.И. относительно 

установки остановочного павильона на остановке «Улица 

Бахилова».   

 

ВЫСТУПИЛ: Кочетков В.В. – директор департамента городского хозяйства 

Администрации города 

 

Сообщил, что данная остановка является первой в списке 40 

остановок, намеченных для размещения частных павильонов 

по результатам аукционов.  

 

ВЫСТУПИЛ: Пономарев В.Г. – председатель комитета 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Ежемесячно рассматривать на заседании комитета вопрос 

«О ходе реализации в 2017 году планов Администрации 

города по установке остановочных павильонов на остановках 

общественного пассажирского транспорта». 

2. Обратиться к членам постоянного комитета Думы города по 

бюджету, налогам, финансам и имуществу с рекомендацией 

об изыскании дополнительных финансовых средств в размере 

5 миллионов рублей на приобретение и содержание 22 

остановочных павильонов.  

3. В случае выделения меньшей суммы комитету и 

Администрации города определиться с приоритетностью 

установки муниципальных павильонов.  

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

(принимается) 

 

РЕШИЛИ: 1. Ежемесячно рассматривать на заседании комитета вопрос 

«О ходе реализации в 2017 году планов Администрации 

города по установке остановочных павильонов на остановках 

общественного пассажирского транспорта». 

2. Обратиться к членам постоянного комитета Думы города по 

бюджету, налогам, финансам и имуществу с рекомендацией 

об изыскании дополнительных финансовых средств в размере 

5 миллионов рублей на приобретение и содержание 22 

остановочных павильонов.  

3. В случае выделения меньшей суммы комитету и 

Администрации города определиться с приоритетностью 

установки муниципальных павильонов.  
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II. СЛУШАЛИ:        О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ 

ГОРОДСКОЙ ДУМЫ ОТ 28.06.2005 № 475-III ГД «ОБ 

УТВЕРЖДЕНИИ ПРАВИЛ ЗЕМЛЕПОЛЬЗОВАНИЯ И 

ЗАСТРОЙКИ НА ТЕРРИТОРИИ ГОРОДА СУРГУТА 

(ИЗМЕНЕНИЕ ГРАНИЦ ТЕРРИТОРИАЛЬНОЙ ЗОНЫ ОД.11 

В РЕЗУЛЬТАТЕ УМЕНЬШЕНИЯ, ОД.9 В РЕЗУЛЬТАТЕ 

ВВЕДЕНИЯ) 

 

Докладывал Фокеев А.А. – директор департамента 

архитектуры и градостроительства Администрации        

города - главный архитектор 

 

Проинформировал о предлагаемых изменениях. 

 

Вопросов к докладчику не поступило. 

 

ВЫСТУПИЛ: Пономарев В.Г. – председатель комитета 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 4-м заседании принять проект 

решения в представленной редакции. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

(принимается) 

 

РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 4-м заседании принять проект 

решения в представленной редакции. 

 

III. СЛУШАЛИ:        О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ 

ГОРОДСКОЙ ДУМЫ ОТ 28.06.2005 № 475-III ГД «ОБ 

УТВЕРЖДЕНИИ ПРАВИЛ ЗЕМЛЕПОЛЬЗОВАНИЯ И 

ЗАСТРОЙКИ НА ТЕРРИТОРИИ ГОРОДА СУРГУТА 

(ИЗМЕНЕНИЕ ГРАНИЦ ТЕРРИТОРИАЛЬНОЙ ЗОНЫ ИТ.2 

В РЕЗУЛЬТАТЕ УМЕНЬШЕНИЯ, П.2 В РЕЗУЛЬТАТЕ 

УВЕЛИЧЕНИЯ) 

 

Докладывал Фокеев А.А. – директор департамента 

архитектуры и градостроительства Администрации        

города - главный архитектор 

 

Проинформировал о предлагаемых изменениях. 

 

В обсуждении вопроса о необходимости предлагаемых 

изменений, о красных линиях, о возможном изъятии 

земельного участка принимали участие Гужва Б.Н.,       

Болотов В.Н., Фокеев А.А.  
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ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. -  депутат Думы города 

 

Предложил рассмотреть вопрос о разделе земельного участка, 

состоящего в собственности АО «Тюменьэнерго»: перевести 

земельный участок с проходящими по нему 

железнодорожными путями в территориальную зону ИТ.2, а 

оставшийся земельный участок оставить в зоне П.2. 

 

ВЫСТУПИЛ: Пономарев В.Г. – председатель комитета  

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Администрации города учесть предложения депутата 

Болотова В.Н., доработать проект решения  до депутатских 

слушаний 15.12.2016.  

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

(принимается) 

 

РЕШИЛИ: Администрации города учесть предложения депутата 

Болотова В.Н., доработать проект решения до депутатских 

слушаний 15.12.2016. 

 

 IV. СЛУШАЛИ:        О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ 

ГОРОДСКОЙ ДУМЫ ОТ 28.06.2005 № 475-III ГД «ОБ 

УТВЕРЖДЕНИИ ПРАВИЛ ЗЕМЛЕПОЛЬЗОВАНИЯ И 

ЗАСТРОЙКИ НА ТЕРРИТОРИИ ГОРОДА СУРГУТА 

(ИЗМЕНЕНИЕ ГРАНИЦ ТЕРРИТОРИАЛЬНОЙ ЗОНЫ ОД.1 

В РЕЗУЛЬТАТЕ УМЕНЬШЕНИЯ, Р.2 В РЕЗУЛЬТАТЕ 

УВЕЛИЧЕНИЯ) 

 

Докладывал Фокеев А.А. – директор департамента 

архитектуры и градостроительства Администрации        

города - главный архитектор 

 

Проинформировал о предлагаемых изменениях. 

 

ВЫСТУПИЛ: Гужва Б.Н.  – депутат Думы города 

 

Высказал опасения в части возможного использования 

данного земельного участка в соответствии с условно 

разрешенными видами использования (общественное питание 

и пр.). 

 

ВЫСТУПИЛ: Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры и 

градостроительства Администрации города - главный 

архитектор 
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Пояснил, что после внесения предлагаемых изменений 

планируется передать данный земельный участок МБУ 

«Управление лесопаркового хозяйства и экологической 

безопасности», выполнить благоустройство. Для получения 

разрешения на условно разрешенный вид использования 

земельного участка необходимо пройти процедуру публичных 

слушаний.  

 

ВЫСТУПИЛ: Пономарев В.Г. – председатель комитета  

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 4-м заседании принять проект 

решения в представленной редакции. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

(принимается) 

 

РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 4-м заседании принять проект 

решения в представленной редакции. 

 

V. СЛУШАЛИ:        О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ 

ГОРОДСКОЙ ДУМЫ ОТ 28.06.2005 № 475-III ГД «ОБ 

УТВЕРЖДЕНИИ ПРАВИЛ ЗЕМЛЕПОЛЬЗОВАНИЯ И 

ЗАСТРОЙКИ НА ТЕРРИТОРИИ ГОРОДА СУРГУТА 

(ИЗМЕНЕНИЕ ГРАНИЦ ТЕРРИТОРИАЛЬНЫХ ЗОН Ж.3, 

АД В РЕЗУЛЬТАТЕ УМЕНЬШЕНИЯ, Ж.1 В РЕЗУЛЬТАТЕ 

ВВЕДЕНИЯ) 

 

Докладывал Фокеев А.А. – директор департамента 

архитектуры и градостроительства Администрации        

города - главный архитектор 

 

Проинформировал о предлагаемых изменениях. 

 

В обсуждении вопроса о необходимости предлагаемых 

изменений, их соответствии генеральному плану города, об 

изъятии или разделе данного земельного участка, о 

возможности его перевода в территориальную зону АД (зону 

автомобильных дорог) принимали участие Болотов В.Н., 

Фокеев А.А., Гужва Б.Н., Валгушкин Ю.В.  

 

ВЫСТУПИЛ: Пономарев В.Г. – председатель комитета  
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ПРЕДЛОЖИЛ: Администрации города учесть предложения депутатов, 

доработать проект решения до депутатских слушаний 

15.12.2016.  

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

(принимается) 

 

РЕШИЛИ: Администрации города учесть предложения депутатов, 

доработать проект решения до депутатских слушаний 

15.12.2016.  

 

VI. СЛУШАЛИ:        О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ 

ГОРОДСКОЙ ДУМЫ ОТ 28.06.2005 № 475-III ГД «ОБ 

УТВЕРЖДЕНИИ ПРАВИЛ ЗЕМЛЕПОЛЬЗОВАНИЯ И 

ЗАСТРОЙКИ НА ТЕРРИТОРИИ ГОРОДА СУРГУТА 

(ВНЕСЕНИЕ СВЕДЕНИЙ О НАЛИЧИИ САНИТАРНО-

ЗАЩИТНОЙ ЗОНЫ ПО ВЕТЕРИНАРНОЙ КЛИНИКЕ, 

СТРОЯЩЕЙСЯ ПО АДРЕСУ УЛ. КАРОЛИНСКОГО, 6 В 

МИКРОРАЙОНЕ 30) 

 

Докладывал Фокеев А.А. – директор департамента 

архитектуры и градостроительства Администрации        

города - главный архитектор 

 

Проинформировал о предлагаемых изменениях.  

 

ВЫСТУПИЛ: Пономарев В.Г. – председатель комитета  

 

Озвучил имеющиеся замечания аппарата Думы города. 

 

ВЫСТУПИЛ: Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры и 

градостроительства Администрации города - главный 

архитектор 

 

Высказал согласие с замечаниями аппарата Думы города. 

Пояснил, что в соответствии с Градостроительным кодексом 

РФ зоны с особыми условиями использования территорий 

подлежат отражению в градостроительной документации. 

Сведения о данной санитарно-защитной зоне внесены в 

Государственный кадастр недвижимости, и у Администрации 

города нет оснований отказать заявителю, поскольку Правила 

землепользования и застройки относятся к градостроительной 

документации. В ряде иных документов отслеживается 

наличие этой зоны, ее границы, режим использования. При 
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формировании ГПЗУ, при получении выписки из 

Государственного кадастра эта зона видна. 

 

В обсуждении вопроса о необходимости предлагаемых 

изменений, о возможном влиянии санитарно-защитной зоны 

на предусмотренный рядом объект образования и жилую 

застройку принимали участие Гужва Б.Н., Фокеев А.А. 

 

ВЫСТУПИЛА: Ракитина Т.В. – начальник юридического отдела аппарата 

Думы города 

  

Проинформировала о том, что изменения предлагается внести 

в раздел III Карта градостроительного зонирования в виде 

информационного слоя. Такой формат внесения изменений не 

предусмотрен, поскольку территория санитарно-защитной 

зоны в отдельную зону на Карте градостроительного 

зонирования не выделяется, отдельным цветом или 

штриховкой на ней не отображается.  

 

ВЫСТУПИЛ: Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры и 

градостроительства Администрации города - главный 

архитектор 

 

Пояснил о разработке проекта обоснования данной санитарно-

защитной зоны, о наличии санитарно-эпидемиологического 

заключения Главного санитарного врача ХМАО - Югры.  

Высказал предложение о внесении в раздел I «Порядок 

применения Правил землепользования и застройки на 

территории города Сургута и внесения в них изменений» 

положения о том, что зоны с особыми условиями 

использования территорий, подлежащие отражению в 

градостроительной документации, не подлежат отражению в 

Правилах землепользования и застройки на территории 

города Сургута. Но в данный момент принять решение по 

вопросу повестки дня необходимо. 

 

ВЫСТУПИЛ: Пономарев В.Г. – председатель комитета  

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 4-м заседании исключить 

проект решения из проекта повестки заседания Думы. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» - 5, «воздержался» - 1 

(принимается) 
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РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 4-м заседании исключить 

проект решения из проекта повестки заседания Думы. 

 

VII. СЛУШАЛИ:      О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ 

ГОРОДСКОЙ ДУМЫ ОТ 28.06.2005 № 475-III ГД «ОБ 

УТВЕРЖДЕНИИ ПРАВИЛ ЗЕМЛЕПОЛЬЗОВАНИЯ И 

ЗАСТРОЙКИ НА ТЕРРИТОРИИ ГОРОДА СУРГУТА 

(ДОПОЛНЕНИЕ РАЗДЕЛА II СТАТЬЕЙ 74 «ЗОНА 

ПРИЮТОВ ДЛЯ ЖИВОТНЫХ», РАЗДЕЛА III 

ТЕРРИТОРИАЛЬНОЙ ЗОНОЙ ПЖ) 

 

Докладывал Фокеев А.А. – директор департамента 

архитектуры и градостроительства Администрации        

города - главный архитектор 

 

Проинформировал о предлагаемых изменениях. 

  

ВЫСТУПИЛ: Пономарев В.Г. – председатель комитета 

 

Озвучил имеющиеся замечания аппарата Думы города. 

 

ВЫСТУПИЛ: Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры и 

градостроительства Администрации города - главный 

архитектор 

 

Высказал согласие с замечаниями аппарата Думы города. 

 

В обсуждении вопроса о необходимости предлагаемых 

изменений, о наличии в градостроительном регламенте для 

вводимой территориальной зоны ПЖ условно разрешенного 

вида использования - инсинератор, о соблюдении нормативов 

градостроительного проектирования в части обеспеченности 

парковочными местами принимали участие Болотов В.Н., 

Пахотин Д.С., Фокеев А.А., Гужва Б.Н., Чубенко В.Л. 

 

ВЫСТУПИЛ: Пономарев В.Г. – председатель комитета 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 4-м заседании принять проект 

решения в представленной редакции с учетом согласованных 

поправок. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  

(принимается) 
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РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 4-м заседании принять проект 

решения в представленной редакции с учетом согласованных 

поправок. 

 

VIII. СЛУШАЛИ:    О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ГОРОДСКОЙ 

ДУМЫ ОТ 28.06.2005 № 475-III ГД «ОБ УТВЕРЖДЕНИИ 

ПРАВИЛ ЗЕМЛЕПОЛЬЗОВАНИЯ И ЗАСТРОЙКИ НА 

ТЕРРИТОРИИ ГОРОДА СУРГУТА (ИЗМЕНЕНИЕ ГРАНИЦ 

ТЕРРИТОРИАЛЬНЫХ ЗОН ОД.3, Ж.4, Ж.1, Р.2, АД, КИ В 

РЕЗУЛЬТАТЕ В РЕЗУЛЬТАТЕ ВВЕДЕНИЯ В 

МИКРОРАЙОНЕ 21 - 22) 

 

Докладывал Фокеев А.А. – директор департамента 

архитектуры и градостроительства Администрации        

города - главный архитектор 

 

Проинформировал о предлагаемых изменениях.  

 

ВЫСТУПИЛ: Пономарев В.Г. – председатель комитета 

 

Озвучил имеющиеся замечания аппарата Думы города. 

 

ВЫСТУПИЛ: Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры и 

градостроительства Администрации города - главный 

архитектор 

 

Высказал согласие с замечаниями аппарата Думы города о 

необходимости четко сформулировать изменения каждой 

территориальной зоны. 

 

В обсуждении вопроса о многоэтажной застройке, о 

соблюдении местных нормативов градостроительного 

проектирования в части обеспеченности парковочными 

местами принимали участие Болотов В.Н., Фокеев А.А. 

 

ВЫСТУПИЛ: Пономарев В.Г. – председатель комитета 

 Отметил, что в письменном виде ответ Администрации города 

на замечания аппарата Думы города не поступил. 

  

ПРЕДЛОЖИЛ: Доработать проект решения до депутатских слушаний 

15.12.2016.  

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

(принимается) 
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РЕШИЛИ: Доработать проект решения до депутатских слушаний 

15.12.2016.  

 

IX. СЛУШАЛИ:      О ХОДЕ ИСПОЛНЕНИЯ ПОСТАНОВЛЕНИЯ 

ПРЕДСЕДАТЕЛЯ ДУМЫ ГОРОДА ОТ 29.06.2016 № 29       

«О ПРОТОКОЛЬНОМ ПОРУЧЕНИИ ПОСТОЯННОГО 

КОМИТЕТА ДУМЫ ГОРОДА (В ЧАСТИ ПРОВЕДЕНИЯ 

ПРОВЕРКИ ЗАКОННОСТИ РАЗМЕЩЕНИЯ РЕКЛАМЫ НА 

ФАСАДАХ ЖИЛЫХ ДОМОВ, ОБЪЕКТАХ 

МУНИЦИПАЛЬНОЙ СОБСТВЕННОСТИ, ОБЪЕКТАХ 

ТОРГОВОГО И ФАРМАЦЕВТИЧЕСКОГО НАЗНАЧЕНИЯ, 

ОГРАЖДЕНИЯХ) 

 

Докладывал Фокеев А.А. – директор департамента 

архитектуры и градостроительства Администрации         

города - главный архитектор 

 

Озвучил информацию Администрации города, 

предоставленную к заседанию комитета.  

Сообщил, что по состоянию на 08.12.2016 департаментом 

архитектуры и градостроительства получено 38 заявлений на 

рассмотрение и согласование вывесок (информационных 

носителей) на фасадах. 

Направлены предписания по несогласованным департаментом 

вывескам и рекламным носителям, установленным на фасадах 

зданий, расположенных на центральных улицах города. Всего 

47 таких объектов. Также Администрация города планирует 

выйти с предложением о внесении изменений в Правила 

благоустройства территории города Сургута в части 

дополнения приложением о порядке размещения 

информационных конструкций.  

 

ВЫСТУПИЛ: Пономарев В.Г. – председатель комитета 

 

Отметил, что предоставленная информация не в полном 

объеме отвечает поручению, данному Администрации города. 

 

ВЫСТУПИЛ: Пахотин Д.С. – депутат Думы города 

  

 Попросил Администрацию города предоставить список 

объектов, обозначенных в заявлениях на согласование 

вывесок (информационных носителей) на фасадах, и список 

объектов, на фасадах которых размещены несогласованные 

рекламные носители и по которым Администрацией города 

направлены предписания. 
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ВЫСТУПИЛ: Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры и 

градостроительства Администрации города - главный 

архитектор 

 

Проинформировал, что по фасадам в Администрации города 

создана рабочая группа с участием контрольного управления, 

департамента архитектуры и градостроительства, 

муниципального казенного учреждения «Наш город» для 

того, чтобы выполнить полный перечень всей рекламы на 

фасадах жилых домов и выявления, на что имеется 

разрешение, а на что отсутствует. В настоящее время выдача 

разрешений на размещение рекламных носителей на фасадах 

жилых домов приостановлена. Работа по выполнению такого 

перечня будет выполнена до конца года, готовы предоставить 

информацию депутатам. 

 

ВЫСТУПИЛ: Пономарев В.Г. – председатель комитета 

 

 В связи с тем, что по предоставленной Администрацией 

города информации у депутатов было много вопросов, 

предложил вопрос оставить на контроле. 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Вопрос о ходе исполнения постановления Председателя 

Думы города от 29.06.2016 № 29 рассматривать ежемесячно 

на заседаниях комитета. 

2. Администрации города предоставить список объектов, 

обозначенных в заявлениях на согласование вывесок 

(информационных носителей) на фасадах, список объектов, 

на фасадах которых размещены несогласованные вывески и 

рекламные носители и по которым Администрацией города 

направлены предписания, и результаты работы по ним. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  

(принимается) 

 

РЕШИЛИ: 1. Вопрос о ходе исполнения постановления Председателя 

Думы города от 29.06.2016 № 29 рассматривать ежемесячно 

на заседаниях комитета. 

 2. Администрации города в срок до 30.01.2017 предоставить 

список объектов, обозначенных в заявлениях на согласование 

вывесок (информационных носителей) на фасадах, список 

объектов, на фасадах которых размещены несогласованные 

вывески и рекламные носители и по которым 

Администрацией города направлены предписания, и 

результаты работы по ним. 
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X. СЛУШАЛИ:      О ХОДЕ ИСПОЛНЕНИЯ ПОСТАНОВЛЕНИЯ 

ПРЕДСЕДАТЕЛЯ ДУМЫ ГОРОДА ОТ 29.06.2016                 

№ 30 «О ПРОТОКОЛЬНОМ ПОРУЧЕНИИ ПОСТОЯННОГО 

КОМИТЕТА ДУМЫ ГОРОДА (В ЧАСТИ ПЕРЕДАЧИ 

КОНТРОЛЬНОМУ УПРАВЛЕНИЮ ФУНКЦИИ ПО 

КОНТРОЛЮ И ОСМОТРУ ТЕРРИТОРИЙ ГОРОДА НА 

ПРЕДМЕТ ВЫЯВЛЕНИЯ НЕЗАКОННЫХ РЕКЛАМНЫХ 

КОНСТРУКЦИЙ, СОЗДАНИЯ РАБОЧЕЙ ГРУППЫ) 

 

Докладывал Фокеев А.А. – директор департамента 

архитектуры и градостроительства Администрации         

города - главный архитектор 

 

Отметил, что не уполномочен информировать о результатах 

проработки вопроса в части передачи контрольному 

управлению функции контроля по рекламе. Относительно 

создания рабочей группы сообщил, что такая рабочая группа 

создана, распоряжение подписано заместителем главы 

Администрации города Жердевым А.А., готовы направить 

распорядительные документы.  

 

ВЫСТУПИЛА: Ускова В.В. – начальник службы помощников 

Администрации города 

 

 Сообщила, что в отношении передачи функций контрольному 

управлению Администрацией города в июне 2016 года 

направлялась информация в полном объеме, а именно: 

проводилось совещание с заместителями главы 

Администрации города - кураторами структурных 

подразделений, и было принято решение, что Администрация 

города не считает возможной такую передачу. 

 

ВЫСТУПИЛА: Сахарова Е.В. - начальник отдела по сопровождению 

деятельности постоянных комитетов Думы города 

 

Пояснила, что информация по данному вопросу поступала в 

Думу города несколько раз. В последней информации от 

13.09.2016 сообщалось, что ведётся сбор данных об объёме и 

характере работ по контролю за соблюдением требований 

действующего законодательства о рекламе, в том числе об 

объектах, подлежащих контролю. Информация с 

окончательным решением не предоставлялась. 
 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 
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Обозначил вопрос об отсутствии на заседании заместителей 

главы Администрации города, курирующих соответствующие 

направления работы. Предложил поставить этот вопрос перед 

Главой города. 

 

ВЫСТУПИЛ: Голодюк В.И. – депутат Думы города 

 

Поддержал мнение депутата Болотова В.Н. 

 

ВЫСТУПИЛ: Пономарев В.Г. – председатель комитета 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Подготовить письмо в адрес Главы города о невыполнении 

постановлений Председателя Думы города от 29.06.2016         

№ 29, № 30 с обозначением вопросов, на которые 

Администрацией города не предоставлена информация. 

                            2.  Рассмотреть отдельно вопрос о выполнении  

вышеуказанных постановлений.  

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно  

(принимается) 

 

РЕШИЛИ: 1. Подготовить письмо в адрес Главы города о невыполнении 

постановлений Председателя Думы города от 29.06.2016 № 

29, № 30 с обозначением вопросов, на которые 

Администрацией города не предоставлена информация. 

 2. Рассмотреть отдельно вопрос о выполнении  

вышеуказанных постановлений.  

 

 

 

Председатель комитета                           В.Г. Пономарев 

 

 

 

Секретарь,  

начальник отдела  

по сопровождению деятельности  

постоянных комитетов Думы города                                         Е.В. Сахарова 

 

 

 

 

 
 

 

Луговая И.В.  
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Список  

присутствующих на заседании постоянного комитета Думы города  

по городскому хозяйству и перспективному развитию города  

13.12.2016 

 

От Администрации города:  

1.  Кривцов Н.Н. – заместитель главы Администрации города 

2.  Кочетков В.В. – директор департамента городского 

хозяйства 

3.  Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры и 

градостроительства – главный архитектор 

4.  Валгушкин Ю.В. – начальник отдела формирования земельных 

участков департамента архитектуры и 

градостроительства 

5.  Лемке И.К. – ведущий специалист отдела формирования 

земельных участков департамента 

архитектуры и градостроительства 

6.  Антонова О.И. – ведущий специалист отдела подготовки 

документации по освобождению земельных 

участков департамента архитектуры и 

градостроительства 

7.  Ускова В.В. – начальник службы помощников  

От Контрольно-счетной палаты города: 

8.  Володина И.И. – Председатель 

От прокуратуры города: 

9.  Дюга А.С. – помощник прокурора  

От помощников депутатов: 

10.  Стеценко А.А. – помощник депутата Думы города Сургута 

Слепова Максима Николаевича 

11.  Стрелец Ю.Ю. – помощник депутата Думы города Сургута 

Пономарева В.Г. 

От аппарата Думы города: 

12.  Ануфриева Е.А. – руководитель 

13.  Дворникова Т.А. – пресс-секретарь Председателя Думы города 

14.  Сахарова Е.В. – начальник отдела по сопровождению 

деятельности постоянных комитетов Думы 

города 

15.  Луговая И.В. – консультант отдела по сопровождению 

деятельности постоянных комитетов Думы 

города 

16.  Ракитина Т.В. – начальник юридического отдела 

17.  Кочура И.А. – начальник отдела организационного и 

документационного обеспечения 

деятельности Думы города 
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18.  Балина Ю.В. – главный специалист отдела 

организационного и документационного 

обеспечения деятельности Думы города 

От СМИ: 

19.  Подлесной Д.С. – шеф-редактор ТРК «Сургутинтерновости» 

20.  Зонов Д.О. – телеоператор ТРК «Сургутинтерновости» 

21.  Латыпов А.А. – телеоператор ТРК «СургутИнформ-ТВ» 

22.  Мазнев А.А. – корреспондент информационного агентства 

«СИА-ПРЕСС»  

23.  Нуриев Р.Р. – корреспондент газеты «Сургутская 

трибуна» 

24.  Перельчук Е.Ю. – корреспондент службы новостей «Русское 

радио» 

25.  Осьминкина Л.А. – обозреватель рекламно-информационного 

агентства «ФедералПресс» 

 
 


